



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

4 février 2015

Nomination de la secrétaire générale du DTEE

(IVS).- Le Conseil d'Etat a nommé Kathia Mettan au poste de secrétaire générale du Département des transports, de l'équipement et de l'environnement. Elle succède à Laurent Bagnoud, démissionnaire, et prendra ses fonctions le 1er mai 2015.

Kathia Mettan a effectué ses études à Sion et Sierre. De 1998 à 2000, elle évoluera dans le paysage touristique romand. Dès 2000, elle a occupé des postes à responsabilité dans les relations publiques et le marketing au sein de la CGN SA. Elle est membre de la direction de la CGN dont elle assume la direction marketing et vente.

Kathia Mettan est âgée de 39 ans et actuellement domiciliée à Epalinges.

Personne de contact :
Le conseiller d'Etat Jacques Melly – 027 606 33 00

